

www.uso.es



UNIÓN SINDICAL OBRERA

3^a CIRCULAR

gijón

1^o DE MAYO 2024

ACTO CONFEDERAL EN GIJÓN/XIXÓN EL 1 DE MAYO 2024

Como ya sabéis de otros años, el 1º de Mayo no es solo un día reivindicativo, sino que en la USO también lo celebramos como un día festivo.

Tendremos la suerte de volver a disfrutar de una espicha asturiana en el llagar El Güelu, donde ya estuvimos en 2017 y que tanto gustó.

Una vez terminemos de comer habrá discoteca con un dj profesional que nos amenizará con canciones de ayer, hoy y siempre.

Las consumiciones que se hagan en la discoteca, como todos los años, serán abonadas en el momento por cada persona que consuma..

Un año más, el sorteo de regalos se hará en la Unión de origen antes del 1 de Mayo, pero aun así es aconsejable que lleves tu bono a Gijón por si pierdes la pulsera, ya que es el garante de que se ha adquirido esa pulsera y te da derecho de acceso al recinto, comida...

Actividades infantiles

Los niños y niñas también viven el 1º de Mayo a su medida con talleres, juegos y animación infantil.

Dentro del llagar se habilitará una zona delimitada para los juegos infantiles y contará con monitores y monitoras cualificadas, que harán que los más pequeños de la USO se lo pasen en grande.

Como en el caso de las personas adultas, también habrá una rifa infantil y el número del bono infantil será el que sirva para la rifa infantil. El sorteo de la rifa infantil, como en el caso de la adulta, se hará en la Unión antes del 1 de Mayo.

Todos los niños y niñas tendrán un detalle fijo, pero no todos y todas tendrán premio en la rifa.

¡¡¡Hazte con tu bono!!!

Viendo todo lo que te espera en Gijón, ¿aún no te has pasado por tu Unión para conseguir tus bonos del 1º de Mayo en Gijón?

No te lo pienses dos veces y ¡participa con la USO en los actos festivos y reivindicativos del 1º de Mayo en Gijón!

En el día del sindicalismo por excelencia, no puedes faltar y tu participación es importante, además, al ser un día festivo, te pueden acompañar cuantos familiares y amistades quieras.

¡¡Nos vemos en Xixón!!